

共に学び磨き進まん

日々向上 ~昨日より今日 今日より明日~

横中は
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA

江川沿い遊歩道にコスモスを植えました

去る7月10日(土)の朝、横川東小学校の東側を流れる江川の遊歩道にコスモスの苗を植える活動をしてきました。この活動の実施主体は「横川地区子どもとふれあう会」ですが、本校からもボランティア委員会の生徒を中心に19名の生徒が参加し、地域の方々とともに心地よい汗を流しました。



今回の苗移植に先立ち、ボランティア委員会の生徒たちは、子どもとふれあう会の川嶋さんご夫妻などのご指導を受けながら、コスモスの種まきからスタートし、芽が出てからは欠かさず水やり

を行ってきていました。秋にはピンク色や紅色、白色、黄色など、色とりどりの綺麗な花をたくさん咲かせ、地域の方々の目を楽しませてくれることでしょう。とても楽しみです。



「いじめゼロ集会」

6月2日(水)の生徒会朝会(生活安全委員会)に合わせて、放送による集会を行いました。いじめに関するビデオ視聴が中心となりますが、今回は「いじり」をテーマにしたビデオ、NHK for Schoolの「いじめをノックアウト」を視聴したのち、生活安全委員長の戸谷さんが全校生徒に次のようなことを呼びかけました。

「僕の周りにも『いじり』はあります。でもその多くは、クラスを明るくするためにしていることがほとんどです。しかし、いじられることを嫌だと感じている人はいないのでしょうか。本当は嫌でも、嫌と言えない空気をつくっているかも知れません。そんな空気を作らないためにも、一度考えてから発言しませんか。このようなことを心掛けることで、クラスからいじりが減り、嫌な思いをする人を減らしていけるのではないのでしょうか。私たち生徒の力で、いじめをなくしていけるよう協力をお願いします。」

とても説得力がある言葉だったと思います。一人一人の人権意識を高め、安心して過ごせる学校をつくっていきましょう。いじめをなくするうえで大切なのは、「お互いの違いを認め合える寛容さ(心の広さ)」なのではないのでしょうか。



どの学級の生徒も真剣に視聴しています。

有志ボランティア生徒が「愛リバー活動」に参加

7月3日(土)の朝、栃木県と宇都宮市が合同で行っている河川敷のクリーン活動「愛リバー活動」が行われ、本校から**3年生の有志生徒24名が参加**してきました。



この日は、川田大橋と新田川橋に挟まれた区間の右岸で、除草やごみ拾いなどを中心に行いました。小雨が降ったり止んだりする蒸し暑さの中、地域の方々にお世話になりながら、約1時間黙々と作業する生徒を見て感心させられました。

今回の活動は、地域の方から話をいただき、3年生に声をかけたところ多くの生徒が集まってくれました。

活動に参加した生徒たちは、自らの意思でボランティア活動への参加を決め、実際の作業で地域の環境美化に貢献するという、まさに横川中学校が大切にしている「自立と貢献」を具現化しました。その心意気に元気をもらえたような気がしています。

知花PTA会長様も参加され、生徒と一緒に汗を流してくださいました。



お知らせとお願い ※保護者の皆様へのお知らせとお願いです。ご確認ください。

①「保護者からの体罰等に係る相談会(第1回)」のお知らせ

昨年度も実施しました標記相談会を本年度も2回実施いたします。この相談会は、教職員による体罰や不適切な指導の根絶を図り、「信頼される学校づくり」を進めるための相談機会と考えております。第1回目の相談会を以下のとおり実施いたしますので、お知らせいたします。

- ・実施日時：9月2日(木)、3日(金) 両日とも9:00~16:00
- ・相談方法：校長・副校長が、電話相談または面談のいずれかご希望の方法で話を伺います。※面談をご希望される方は、事前に来校予定をお知らせ下さい。

②「学校閉庁日」のお知らせ

宇都宮市立小・中学校全校で、**今年度も学校閉庁日を設定**します。

期間は、8月13日(金)~16日(月)の4日間です。期間中は、終日学校は無人化となりますのでご承知おきください。この間、学校は通常の機械警備及び警備会社による巡回パトロールにより警備されます。

◆万が一、この期間中に交通事故等の急を要することが発生した場合は、速やかに下記までご連絡をお願いいたします。

ア 8/13・16の8:00~16:30 → 市教育委員会教職員グループ
028-632-2726
イ 上記以外の日時 → 市教育委員会夜間休日緊急連絡先
028-632-5115